

A CIEN AÑOS DE "EL PROCESO" DE KAFKA.

Teatro Finis Terrae estrena "K... El Proceso", unipersonal del actor y mimo contemporáneo Ricardo Gaete que conmemora la icónica novela inacabada de Franz Kafka a cien años de su publicación. El montaje, en cartelera hasta el 7 de septiembre, cierra la trilogía kafkiana de la compañía Escenafísica, que comenzó con "La Metamorfosis" (2016) y continuó con "Primate: Informe para una academia" (2022). La obra sigue a Joseph K, quien es notificado de un proceso judicial en su contra sin conocer las acusaciones, metiéndose en un laberinto jurídico y psicológico en el que intenta saber quién lo ha calumniado. Con música de Jorge Martínez Flores, la puesta invita a reflexionar sobre el poder y el sistema judicial a más de un siglo de la muerte del autor. **Hasta el 7 de septiembre en el Teatro Finis Terrae.**

RONNY BELMAR

